

## Lettre N°12

Bonjour les Amis confinés.

J'espère que vous êtes en forme et que vous restez prudents. Malgré le flot de mauvaises nouvelles, avec Régis, nous prions et nous célébrons pour que l'espérance soit plus forte que vos peurs et vos découragements. Le Carême est un chemin de conversion souvent chaotique. Parfois, le sentier est ombragé, agréable et parsemé de sources et de fontaines, à d'autres moments, il est aride, raide et caillouteux.

Jérémie, dans la première lecture nous invite à l'humilité. Plus j'avance dans cette retraite spirituelle et plus je prends conscience de mon péché, de mes limites, de mes préjugés. Je réalise aussi à quel point le monde qui est le mien est prétentieux et arrogant : une société dans laquelle ce sont les malins qui l'emportent au détriment des intelligents.

### Psaume 50

« Aie pitié de moi, mon Dieu, selon ta fidélité ;  
selon ta grande miséricorde efface mes torts.  
Lave-moi à grande eau de ma faute  
et purifie-moi de mon péché.  
Car je reconnais mes torts,  
j'ai sans cesse mon péché devant moi.  
Contre toi, et toi seul, j'ai péché,  
ce qui est mal à tes yeux, je l'ai fait... »

Et Jérémie nous répond :

« Seigneur de l'univers, toi qui juges avec justice, qui scrutes les reins et les cœurs,  
fais-moi voir la revanche que tu leur infligeras, car c'est à toi que j'ai remis ma cause. »

La revanche dont parle le Seigneur commencera par l'envoi de son propre fils en sacrifice pour le salut du monde.

Dans l'évangile (Jean 7,40-53) nous prenons conscience à quel point l'enseignement du Christ divise. Ce message d'amour ébranle le pouvoir en place, civil et religieux.

« Cherche bien, et tu verras que jamais aucun prophète ne surgit de Galilée ! »  
Et si, à notre tour, nous regardions avec un regard neuf, ceux que nous jugeons de manière hâtive ? Et comme le dit l'introduction de la liturgie d'[aujourd'hui](#) :

« Sans toi, Seigneur, il nous est impossible de te plaire : dans la tendresse que tu nous portes, guide-nous, dirige nos cœurs. »

[Demain, Dimanche](#), avec Régis, comme la semaine dernière, nous célébrerons à 10h30 de nos presbytères respectifs. N'oubliez pas de changer d'heure pour ne pas louper la messe à la radio ou à la télévision.

Nous n'oublierons pas dans nos prières François Girardet de Trèbes qui a rejoint le Père. Nous présentons au Seigneur sa famille et ses amis de la FNACA.

À **Demain**. Restons en union de prières.

Philippe

*Si vous souhaitez nous envoyer un message, merci d'utiliser les adresses suivantes :*  
[philippe.guitart@orange.fr](mailto:philippe.guitart@orange.fr)  
[regis.alquier381@orange.fr](mailto:regis.alquier381@orange.fr)